

Mall, comercio e industrias nacionales: segunda etapa del Plan de Desarrollo Económico de Coyhaique

La Municipalidad de Coyhaique se encuentra desarrollando actualmente la segunda etapa de su Plan de Desarrollo Económico Local. La primera etapa contó en el posicionamiento del emprendimiento local y artesanías en otros mercados nacionales e internacionales, sumado a transferencia tecnológica y conocimiento de los emprendedores, empresarios y prestadores de servicios turísticos de la Capital Regional.

En esta segunda etapa lo que busca el municipio y en lo que se está trabajando actualmente, es una estrategia de largo plazo que busca diversificar la matriz productiva, generar empleo de calidad y posicionar a Coyhaique como una capital regional moderna, atractiva para la inversión, el turismo y la vida familiar. Todo esto mientras se

sigue avanzando en fortalecer el comercio local y su posicionamiento en Chile y el mundo.

El plan se sustenta en una intensa agenda de trabajo encabezada por el Alcalde Carlos Gatica Villegas, en la capital de nuestro país, orientada a apalancar inversión privada, diversificar la base económica y productiva de la comuna y proyectar a Coyhaique como una ciudad con mayores oportunidades, capaz de retener consumo, atraer nuevos habitantes y consolidarse como puerta de entrada a la Patagonia.

En ese marco, el municipio ha sostenido múltiples reuniones estratégicas para concretar la llegada de tiendas nacionales, retail e industrias, así como para avanzar en la posibilidad de contar con un mall, infraestructura largamente esperada por la comunidad y clave para el fortalecimiento del comercio local y el empleo formal.

En este sentido, el Alcalde Gatica mencionó que "el desarrollo económico no ocurre por casualidad. Hemos tomado la decisión política de ir a buscar inversión, de sentarnos con el mundo privado y decir con fuerza que Coyhaique está preparada para crecer y para recibir proyectos de escala nacional".



A juicio del Alcalde, lo que se pretende con esta búsqueda de inversión, es que las familias coyhaiquinas puedan tener mayores oportunidades laborales más servicios y mejor calidad de vida.

Además, recordó que "Durante esta administración logramos concretar la creación de una Corporación Municipal de Desarrollo, que nos permitirá integrar al mundo empresarial a la base productiva local, ordenar la inversión y asegurar que el crecimiento tenga impacto real en el empleo y en la economía de nuestros vecinos y vecinas".

Asimismo, se avanza en un trabajo conjunto con la Cámara Chilena de la Construcción para diseñar un modelo de concesiones que permita desarrollar un nuevo edificio consistorial, integrado a oficinas, tiendas y servicios, transformándolo en un polo de actividad urbana, económica y cívica.

Desde el municipio recalcaron que este plan responde a una visión de ciudad clara y a una convicción política firme: diversificar la economía, atraer inversión responsable y construir una capital regional con futuro.

